



Suspenden clases en ciudad de Antofagasta por crisis hídrica

Description

Las autoridades de la ciudad de Antofagasta decidieron suspender desde hoy todas las actividades docentes debido a un corte masivo de agua potable que afecta casi al 80 por ciento de usuarios.

De acuerdo con la secretaria regional del Ministerio de Educación, Karen Behrens, los estudiantes no volverán a las aulas probablemente hasta el lunes de la semana venidera.

Conocida con el nombre de capital mundial del cobre, la urbe está en la región homónima en la zona norte del país, caracterizada por un clima muy seco, y depende de una planta desalinizadora para abastecer del líquido vital a la mayor parte de hogares y servicios.

Sin embargo, una falla eléctrica externa paralizó esta instalación desde el domingo y, debido a la complejidad del percance, se estima la reanudación del servicio hasta el viernes próximo.

La alcaldía de Antofagasta tiene por ahora unos 100 puntos de entrega de agua a la población y este martes iniciará gestiones con empresas particulares para mejorar el abasto.

También se garantiza a los centros asistenciales y estaciones de policía, mientras en otros servicios se trabaja por turnos, hasta tanto dure la emergencia.

La empresa Aguas Antofagasta emitió un comunicado donde informa que tiene desplegado a todo su equipo humano y técnico para ubicar la falla en el sistema de cables soterrados y proceder a las reparaciones necesarias para la normalización de sus operaciones.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2023